

JORNADAS INTERCULTURALES

Como en cursos anteriores, los dos días anteriores a las vacaciones de Semana Santa, se celebraron en el centro las Jornadas Interculturales con muchas y variadas actividades y con gran asistencia y participación de toda la comunidad educativa (alumnado, profesorado y algunos padres).

Las Jornadas comenzaron el día 25 de marzo con la ya tradicional chocolatada que organiza el AMPA y la audición musical que tuvo lugar en el Salón de Actos. Tras estas actividades pudimos participar en multitud de talleres (Juegos Matemáticos, “Un día en la antigüedad”, organizado por Emi y sus chicas de Cultura Clásica, “Ayudas técnicas para discapacitados”, organizado por las alumnas del Ciclo de Atención Socio Sanitaria, “Papiroflexia, flores y rotulación”, organizado por Comercio y Alejandro, “Peluquería creativa”, organizado por Alcazul o el taller “Risoterapia” que hizo Pedro de la Zona Joven...) y en la actividades deportivas como el campeonato de fútbol 7 (masculino y femenino), el de ping-pong, el de frontenis por parejas, el de voley 4x4 o el de baloncesto 3x3. Otras actividades que tuvieron que se celebraron durante el primer día fueron: el concurso “Pasapalabra”, organizado por el departamento de Lengua, el bingo en francés e inglés, una gymkhana de habilidades que organizó el departamento de Religión, un concurso en inglés o el mercadillo de libros usados de Jerónimo, y cuyos fondos iban destinados a comprar material para los laboratorios. Como sucedió el año pasado también se hizo un taller de percusión africana en la pérgola del patio. Pero sin duda alguna, la actividad “estrella” de la mañana y de las Jornadas fue la caldereta que cada clase hizo en el patio y el buen ambiente que reinó durante esta actividad.

